Betreff:

Nutzung der Gästelisten in der Gastronomie - Antrag der FDP-Fraktion vom 18.11.2020 -

Antragstext:

Seit dem Ende des Lockdowns mussten auch in der Gastronomie Gästelisten geführt werden. Mit Hilfe dieser Listen sollten Kontaktpersonen von infizierten Personen ausfindig gemacht und getestet werden. Dieser elementare Bestandteil der Tracing-Strategie sollte die Bildung von Infektions-Clustern in Gaststätten verhindern. Nachdem sich die Nachrichten über eingetragene Phatasiedaten häuften, wurden die Gastronomen beauftragt, im Zweifelsfall die Personalausweise der Gäste zu prüfen.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten:

- 1. wie häufig seit Mai 2020 Gästelisten aus Gaststätten durch das Gesundheitsamt angefordert wurden.
- 2. in wie vielen Fällen Strafen gegen Gastronomiebetriebe
 - a. wegen der Nichtbeachtung der Hygieneregeln oder
 - b. Mängeln beim Führen der Gästelisten verhängt wurden.

Wiesbaden, 18.11.2020

Sebastian Rutten gesundheitspolitischer Sprecher

Jeanette-Christine Wild Fraktionsgeschäftsführer